Measure of “school is a path”

	


	






	









	









	
	Un peu vrai pour moi
	Assez vrai pour moi
	Vraiment vrai pour moi

	1. Ce que je fais au collège est important car cela va m'aider à devenir ce que je voudrais être quand je serai adulte.

What I’m doing in middle school is important because it will help me to become what I want to become when I will be an adult 
	!
	!
	!

	2. M’investir dans les activités scolaires est important car cela me permettra d’être l’adulte que je souhaite être.

To put a lot into school activities is important because it will allow to be the adult I would like to be. 
	!
	!
	!

	3. Réussir au collège va m’aider à être ce que je veux être quand je serai adulte.

Achieving in middle school will help to become like I want to be as an adult
	!
	!
	!

	4. Pour réussir quand je serai adulte, je m’implique dans les activités scolaires.

To achieve when I will be an adult, I get involved in school activities. 
	!
	!
	!

	5. Pour devenir ce que je voudrais être quand je serai adulte, je m’investis dans les activités  au collège.

To become like I want to be like as an adult, I get involved in the middle school activities. 
	!
	!
	!
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